



CHAMPIONNATS GENEVOIS SIMPLES

VERSOIX - 17.06.2017

Les championnats simples genevois qui se sont disputés à Versoix ont vu la participation de deux athlètes vaudois : Jarod Biya (Team des Alpes Leysin/U18) et Mathilde Rey (COVA Nyon/U18).

Une fois n'est pas coutume, c'est à Versoix et non au stade du Bout-du-Monde à Champel que se sont disputés les championnats genevois. Deux athlètes vaudois ont pris part à cette compétition, mais avec une optique différente. Une semaine après son exploit de Genève, Jarod Biya (Team des Alpes Leysin/U18) effectuait sa première sortie en tant que nouveau recordman vaudois (7,77 m.). Il a débuté sa journée par un 100 m. en 11"19, puis il s'est aligné ensuite au saut en longueur. Après un premier essai raté à 6,93 m. et une seconde tentative un peu meilleure mesurée à 7,18 m., il s'en est tenu là. Jarod a désormais un mois pour parfaire sa préparation en vue des championnats d'Europe U20 à Grosseto en Italie. A lui de mettre à profit cette période afin de pouvoir être le plus performant le 20 juillet en Toscane. Mathilde Rey (COVA Nyon/U18) a elle aussi pour objectif les Européens U20, à l'heptathlon. Pour se qualifier, Mathilde va tout miser sur les championnats de Baden-Württemberg qui se disputeront les 8 et 9 juillet prochain à Leinfelden en Allemagne. En attendant, elle peaufine sa forme et sa technique dans différentes compétitions. Ainsi après les championnats vaudois à Montreux (400 m., poids 4 kg. et javelot 600 g.), elle s'est présentée à Versoix sur un 200 m. qu'elle a bouclé avec un nouveau record en 25"85 et à nouveau au poids mais cette fois avec le 3 kg. où elle a fait passer sa référence 2016 de 11,94 m. à 13,06 m. !



Jarod Biya

RÉSULTATS

Jarod Biya (Team des Alpes Leysin) 11"19 sur 100 m. et 7,18 m. en longueur

Mathilde Rey (COVA Nyon) 25"85 sur 200 m. et 13,06 m. au poids